



SUBCOMISION DE VIH
SECCIÓN NACIONAL DE SALUD
COMISION EPISCOPAL DE JUSTICIA Y SOLIDARIDAD
CONFERENCIA EPISCOPAL DE GUATEMALA
Km. 15, Calzada Roosevelt 4-54 Zona 3
Mixco, Ciudad de Guatemala.
Teléfonos: 25036500 extensión 230
Dirección electrónica:
viheg.subcomision@gmail.com

Jesús, ante la multitud de personas que lo seguían, viendo que estaban cansadas y extenuadas, perdidas y sin guía, sintió desde lo profundo del corazón una intensa compasión por ellas. A causa de este amor compasivo curó los enfermos que le presentaban y con pocos panes y peces calmó el hambre de grandes muchedumbres (Papa Francisco, Bula de convocación al jubileo extraordinario de la misericordia, No. 8).

Guatemala, abril de 2016.

Para: Arzobispos, obispos y sacerdotes de Guatemala.

De: Sub-comisión de VIH de la Comisión Episcopal de Justicia y Solidaridad, de la Conferencia Episcopal de Guatemala.

Queridos hermanos:

"Sean misericordiosos como el Padre de ustedes es misericordioso" (Jn 6,36). En el Año jubilar de la Misericordia, somos invitados con mayor énfasis por Jesucristo a hacer de la misericordia nuestro modo de vida. Queremos ser misericordiosos como nuestro Padre es misericordioso, y por eso en este año debemos practicar las obras de misericordia, y una de ellas es atender a quien está sufriendo por la enfermedad, buscando apoyarlo de todas las maneras que nos sean posibles, para que al sufrimiento por la enfermedad, no se agregue el sufrimiento por el abandono y la indiferencia.

Por eso, queremos invitarlos para que este año nos unamos nuevamente a una iniciativa evidentemente misericordiosa, como lo es la Conmemoración de la Luz de las Velas (Candlelight Memorial), en oración por nuestros hermanos y hermanas que han fallecido a causa de la epidemia del VIH. Esta conmemoración también tiene como objetivos acompañar a las familias que han perdido a sus seres queridos por este motivo y pedir que se respeten y promuevan los Derechos Humanos de las personas con VIH. Esta conmemoración se realiza siempre el tercer domingo de mayo. Este año será el domingo 15 de mayo. Les invito a incluir en las intenciones de las Eucaristías de este día a los millones de personas fallecidas por esta causa, a quienes viven con el virus y a sus familias.

El lema del Candlelight Memorial para este año es **"Involúcrate, edúcate, empodérate"**, invitándonos a no ser indiferentes ante este problema que afecta a millones de personas y que ha cobrado millones de vidas. Reconociendo en la educación un medio excelente para una mejor vida.

Agradezco a los Obispos y sacerdotes que se involucran y hacen una mención especial de esta conmemoración en las eucaristías de ese día e invitan a la asamblea a orar por esta noble causa. También agradezco a los muchísimos laicos y laicas que promuevan actividades informativas y formativas en torno a esta fecha, que su compromiso sea abundantemente bendecido por el Señor.

Que Nuestras Señora, la Virgen María, nos acompañe en este esfuerzo por llevar misericordia a quienes sufren y sea nuestro mejor ejemplo de una vida misericordiosa. Unidos en la oración.

+Domingo Buezo Leiva
Obispo Vicario de Izabal

Encargado de la Sección Nacional de Salud y Subcomisión de VIH
Comisión Episcopal de Justicia y Solidaridad
Conferencia Episcopal de Guatemala

